

## Rencontre du 27 octobre

Compas !

Il n'y a pas de mot pour décrire combien nous, gilets jaunes de Montreuil, sommes heureuses et heureux de vous accueillir !

Il y a beaucoup de choses qui nous unissent :

- Comme l'EZLN, le mouvement des gilets jaunes est né un 17 novembre pour dire "ya basta !" à ce gouvernement au service de ceux qui aiment l'argent plus que la vie. Nous non plus ne voulons plus subir l'agenda et le diktat de l'oligarchie.
- Comme vous, nous ne défendons pas la nature, nous sommes la nature qui se défend et nous ne croyons pas qu'il est possible de réformer le capitalisme.
- Comme vous, nous luttons pour la démocratie par et pour le peuple, l'autonomie, la liberté et la justice.
- Comme pour vous, 2021 est une année spéciale pour nous. C'est le 500ème anniversaire de la chute de l'empire aztèque et le 150ème anniversaire de la Commune de Paris, une expérience démocratique incroyable "par le peuple et pour le peuple" en 1871.
- Comme le mouvement autonome italien des années 1968 à 1977, nous ne voulons pas de réforme, ni d'augmentation de salaires, ni davantage de droits, ni de diminution d'impôts, nous voulons tout, c'est-à-dire reprendre nos vies totalement en main.

Ici à Montreuil, plus de 100 000 personnes et des dizaines de cultures, de langues, de religions coexistent malgré les difficultés quotidiennes, la crise du travail, l'absence de reconnaissance, les difficultés à se loger, les violences policières, les violences sexistes, la restructuration urbaine et les hausses de loyer. C'est-à-dire tout ce qui fait le quotidien des habitantes et habitants des banlieues populaires.

La France, pays dit des « droits humains » est un pays où manifester est devenu dangereux, où la population est de plus en plus surveillée pour protéger les intérêts des puissants, où tous et toutes ne mangent pas à leur faim et où un toit n'est toujours pas un droit.

Nous avons tenu beaucoup de réunions pour nous préparer à vous accueillir à l'EIF dans un de ces lieux qui est situé dans le quartier des Murs à Pêches. Des Murs à Pêches à Montreuil ? En effet. Il y a longtemps, cette banlieue était agricole, on y cultivait surtout des pêches selon une technique particulière de récupération de la chaleur.

Et puis au 19e et au 20e siècle ces jardins de pêches ont été considérablement réduits et beaucoup d'usines ont été construites, des petites et des grandes, qui ont pollué toutes les terres agricoles et qui nécessitaient beaucoup de main d'œuvre. C'est pourquoi il y a beaucoup de foyers de migrants et de logements sociaux dans notre ville pour loger les ouvriers et les travailleurs immigrés.

Aujourd'hui, ces usines sont abandonnées parce qu'elles sont trop vieilles et les capitalistes en ont construites d'autres, ailleurs. À la place, les promoteurs immobiliers font toujours plus de profit à construire des bureaux ou des logements pour des gens plus riches. Beaucoup d'associations se battent contre cela aujourd'hui, mais comme chez vous, les mairies, même de « gauche », sabotent les mobilisations en divisant les gens.

Nous ne lâchons rien, malgré la répression, malgré la fatigue, malgré la crise sanitaire, malgré les mesures liberticides, malgré les efforts incessants de ce pouvoir pour nous diviser, nous continuons à nous mobiliser pour détruire le capitalisme avant qu'il ne nous détruise. Nous luttons avec le collectif des sans papiers de Montreuil, nous luttons contre les expulsions, nous luttons avec les soignants.

Et en parallèle, nous continuons à construire le monde que nous voulons voir advenir en organisant des cantines pour les plus démunis, en pratiquant la démocratie directe sur le plan local, en participant activement au niveau national à nos assemblées des assemblées et en promouvant une monnaie locale, la pêche.

Compas !

- Merci pour cette occasion de faire du lien entre nous et avec vous !
- Merci pour l'espérance que vous nous apportez !
- Merci pour tout ce que vous avez construit là-bas entre le Rio Bravo et le Rio Suchiate, entre l'Océan Pacifique et l'Océan Atlantique dans cette géographie qu'on appelle le Mexique. Cela nous inspire tant !
- Merci pour le voyage pour la vie !

Viva Zapata, la lucha signe ! Vive la Commune de Paris ! On est là, on lâche rien, on veut tout !

---

Compas !

Nosotros, los chalecos amarillos de Montreuil no encontramos las palabras para describir lo felices y emocionad@s que estamos de poder recibirlos!

Muchas cosas nos unen:

- Como el Ejército zapatista de liberación nacional, la insurrección de los chalecos amarillos nació un 17 de noviembre exigiendo a este mal gobierno al servicio de quienes se aferran al lucro y desprecian la vida: "ya basta !".
- Como ustedes nosotros no defendemos la naturaleza sino que somos la naturaleza que se defiende y no creemos que el capitalismo sea reformable.
- Como ustedes, nosotros luchamos por la democracia para y por el pueblo, luchamos por la autonomía, la libertad y la justicia.

- El año 2021 es un año especial para ustedes y lo es también para nosotros. En el 2021 se cumplen 500 años de la caída del imperio Azteca y también se cumplen 150 años de la Comuna de Paris, una increíble experiencia de democracia que experimentó el buen gobierno.
- Como el movimiento autónomo italiano de los años 1968-1977, no queremos reformas, ni aumento de sueldos, ni algunos otros derechos más, ni disminuir los impuestos, nosotros queremos todo, es decir, tomar nuestras vidas enteramente a cargo!

A pesar de la represión, de la fatiga, del desastre de la pandemia, de las medidas liberticidas, del esfuerzo permanente del poder para dividirnos, continuaremos nuestra lucha para destruir el capitalismo antes que él nos destruya. Pero al mismo tiempo seguiremos construyendo el mundo que nuestras prácticas solidarias harán nacer, organizando comedores populares donde el dinero no es una obligación, practicando cotidianamente la democracia a nivel local junto a habitantes y colectivos en lucha, y participando activamente también, en territorios más amplios, a la asamblea de las asambleas.

Compas !

- Gracias por darnos la oportunidad de crear lazos con ustedes y profundizar los lazos entre nosotros!
- Gracias por traernos la esperanza!
- Gracias por todo lo que ustedes han construido, entre el Río Bravo y el Río Suchiate, entre el Océano Pacífico y el Océano Atlántico, en esa geografía que se llama México. Nos inspira tanto!
- Gracias por el viaje por la vida!

Así que hasta muy pronto!

Que viva Zapata, la lucha sigue ! Que viva la Comuna de Paris !

"On est là, on veut tout et on lâche rien !"